

磐城毎日新聞

平税務署は廿四年度から盛岡税務署と共に東北二ヶ所の基準税務署に指定されて税務官能率向上方針等を実施して来たが、國税局では明年四月から全国の税務機関を一變して國税務署の總務、開税、監理、調査の三課は總務、監理、調査の三課に改革する事に決定した。そのさきがけとして東北では盛岡、平の二税務署に於て來る十一月一日より試験的に此の新方法が實施される事になった。

この收後は總務課は内部事務及び帳簿の整理を分担し調査等外部勤務は一切に出でて調査することになつた。現在平税務署には九十名の職員中約五十名は外勤で内勤者が決つてゐるのは現在日本専賣公社で納稅者の問い合わせに答つてゐる高級煙草ビーストが居なくて無駄足をふむ様な事なく内勤者に依て照らし内勤の仕組となつた。

本日の磐井市による街頭募金で一万八千九百円の成績を挙げ、その募金額は十七日現在で十七百円で未完遂の十六區もあと三、四日中に達成する目

想

ときふれて

郡山煙草専賣公社富岡出張所管内耕作組合連合會では

此の改良から收入の増加を計

長崎の鐘

廿二日から上映

高級種製產目指して

米葉(煙)を明

年試作

生平一小で

兒童の校外寫

定例平市會

平市の定期市會は廿七日に

開く、議案の主なるものは

九日午前十時から秋の郊外土道加賀算で教育費卅五万円

土木費廿八万円

常磐地區炭礦の赤追放は十

二名を皮切りに古河好間廿

五名大昭四、壽十四、重

勿來八名、小野田十六、

本四山一九、荒川二、山口

五、小田一、荒川二、山口

海上保安部昇格祝賀會

來賓多數参列盛大に終る

十八日午後三時から小名藩

海上保安部昇格祝賀會を同

町廳舍に於て海上保安部、

同保安協會支部共催にて舉

行した。關係有志百余名出

席、遠山初代部長の昇格換

替に次いで各關係代表の祝

辭があり終つて祝宴にうつ

た。

同保安部は昭和二十三年

八月小名瀬海上保安署と

して誕生。本年八月廿五日付で保安部に昇格す

ている、尙出品する場合は

日マルトモホールに於て教

員の美術作品(繪畫、スケ

チ、彫刻等)の展示會を

開く、同會では美術に趣味

ある十日十八、十九の兩

日付で保安部に昇格す

る。

砲城教員美術研究會(會長前田登氏)では

品を提出すること

来る十一月十八、十九の兩

日付で保安部に昇格す